



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.^a ZONA AGRICOLA

Año I - Núm. 13

Granollers, 20 Abril 1950

R. dacción y Administración: S. Roque, 1

El II Campeonato Comarca del Vallés

APUNTES DEL MOMENTO : Al filo de la media vuelta

Coincidió la jornada de descanso con el término de la primera ronda de partidos en la Fase Final. Aprovechándonos de ello vamos a intentar hacer un ligero bosquejo de las actuaciones de los componentes de este grupo y de las posibilidades —conste que decimos posibilidades y no otra cosa— de los conjuntos ante la segunda y decisiva vuelta.

Si alguien mira la clasificación observará que está partida en dos grupos; el de los equipos ases y el de los comparses; pero como nada tan engañoso como la tabla puntuatoria en estos momentos, daremos a nuestros lectores un resumen de la verdadera situación de cada once que debe deducirse realmente por los puntos positivos y negativos. Vamos, pues, a ello y dejemos que los que repasen estos apuntes saquen sus conclusiones, pues esta sección no debe adentrarse para nada en la de nuestro compañero de fatigas el popular y perspicaz (?) "Adivino".

Empezaremos la lista por orden de clasificación:

VILAMAJOR: Equipo muy regular durante toda la primera ronda ya que tan sólo ha dejado escapar un punto de su terreno —frente a su eterno rival el Llinás— habiendo conseguido cinco por las afueras. Buen trío defensivo —es el que menos goles ha encajado. Y eficaz delantera (25 tantos). Además es el único que solo una vez ha sido derrotado.

Su clasificación real es la siguiente:

Puntos positivos (ganados en campo ajeno) 5. Puntos negativos (perdidos en casa) 1. Resumen: + 4.

CARDEDEU: En la clasificación los blanquirrojos van empatados en el primer lugar con el Vilamajor. Sin embargo la verdadera clasificación nos lo señala por debajo de algunos equipos que le siguen en la tabla de puntuación. Su actuación,

a pesar de su indiscutible clase ha sido bastante irregular ya que un mal momento, pasado a mediados de la ronda le ha retrasado algo sobre lo que su potencialidad hacía presumir. Sólo un punto ha perdido también en casa pero fuera de ella sólo ha conquistado tres. Eficaz delantera (25 goles), mediocre rendimiento —en algunos partidos— de las líneas traseras, lo que le hizo encajar bastantes goles (21).

Puntos positivos: 3. Puntos negativos: 1. Resumen: + 2.

MARTORELLAS: Equipo que ha ido a más el de Cirici y compañía. Tras de un inicio algo vacilante, que le costó dos empates en terreno propio; después con seguro paso ha conseguido en las afueras cinco magníficos puntos. Su delantera es en este momento la más realizadora del grupo, mientras que su trío defensivo considerado como de los mejores, al ser variado por la baja del central Terrades le ha llevado a encajar algún tanto más de lo previsto (20).

Puntos positivos: 5. Puntos negativos: 2. Resumen: + 3.

LA ROCA: Empezó bien el cuadro de Miró ya que sus magníficos cuatro puntos positivos de las primeras jornadas daba derecho a creerlo como uno de los más serios aspirantes al título, después ha bajado algo su rendimiento y sus partidos en campo ajeno no le han proporcionado nada aprovechable —téngase en cuenta que jugó en Cardedeu y Vilamajor— llegando a perder un punto en la penúltima jornada, en casa. Buena delantera e igual las líneas traseras que tal como el Martorellas sólo han encajado 20 tantos.

Puntos positivos: 4. Puntos negativos: 1. Resumen: + 3.

HIERRO: Hemos hablado de los primates y ahora vamos a los se-

gundones. En primer lugar vemos el voluntarioso cuadro granollerense, uno de los considerados como presuntas víctimas al iniciarse el Torneo y que por el momento está defendiendo a todo honor, consiguiendo una clasificación que ya querrían para sí otros equipos, su pabellón. Más meritorio es ello si tenemos en cuenta que son el único equipo verdaderamente "amateur" de esta Fase Final.

Puntos positivos: 2. Puntos negativos: 4. Resumen: - 2.

VILANOVA DE LA ROCA: Ha sido este cuadro la irregularidad personificada. Poseyendo un buen conjunto, reforzado en estas últimas jornadas, capaz de obtener una brillante clasificación, sus continuos altibajos con los respectivos resultados imprevistos le colocan por la zona intermedia, tras de haber sido el once que mejores resultados ha conseguido en campo ajeno ya que de las cinco visitas sólo en dos —Martorellas y La Roca— ha conocido la derrota, siendo dos victorias y un empate sus otros resultados por las afueras, habiendo conseguido sólo tres puntos de los ocho disputados en casa.

Puntos positivos: 5. Puntos negativos: 5. Resumen: 0.

LA AMETLLA: Equipo éste para el que Moret representa un cincuenta por ciento de sus posibilidades; ha estado una temporada sin poderlo alinear, encajando severos resultados. Ahora, tras de haberlo recuperado, ha reaccionado en forma irremediable y así le vemos cómo después de ser considerado como víctima propiciatoria se levanta ahora como un difícil escollo para sus contrincantes.

Puntos positivos: 2. Puntos negativos: 4. Resumen: - 2.

MONTMELO: En un mal momen-

Continúa en la pág 2